
■司　　会　プログラム委員会　早川忠男委員長
■開会点鐘　会長　小島　明
■国歌　ロータリーソング「奉仕の理想」
　今月の歌「われは海の子」
　ソングリーダー渡邉良勝会員

■親睦委員会　ニコニコ報告　安西　清会員
　メッセージ後記
　月例記念日発表　　　

■出席報告　プログラム委員会　河野和正副委員長
　報告内容（後記）

■会長報告　会長　小島　明　
朝倉幹事が、体調不良で都立多摩医療センターに入院されて
います。早い回復を祈念申し上げます。
1.理事会報告（本日、例会前開催）
a.親睦旅行のスケジュールが決まりました。日野を7；30出
発。29日のみ参加は15,000円30日のみ参加は7,000円
b.IMについて、先般のクラブ協議会でイベントの「例会自慢」
は「クラブ自慢」になりました。飛火野RCは「例会自慢」で、今
月の歌と競馬場例会を考えていましたが、町田東RCのメン
バーに馬主協会の会員がおられ、詳しい話がでるかも知れま
せんので、競馬場例会は取り止めます。
c.会員増強について、先般の炉辺で『入会金10万円で、上期及
び下期の期中に入会の時、上期及び下期の期中の会費は取ら
ない』との意見については、結論には至りませんでした。
2.9月4日は日韓親善会議です。親睦を深めてきます。
3.国際ロータリー事務局より、新会員入会の推薦者の水野会
員に「スポンサーピン」が届きました。

■幹事報告　前々幹事　小髙俊明
1.山王RCの加盟認証状伝達式があります。登録料25,000円
です。希望者は事務局までお申し込み下さい。
2ソロプチミスト日野会長から、挨拶分を添えて会報が届きま
したので回覧します。
3.大崎RCから、元オリンピック選手の卓話の案内が届きました。
4.ロータリー広報委員会より写真コンテストの案内が来ていま
す。愛好家の会員にはぜひ応募下さい。
5.八王子南RC・町田中RCから活動計画書が届きました。回覧
します。
6.今月の予定、9/8・9/15は高幡不動尊　9/23は祝日休会、
29～30は親睦旅行です。

■委員会報告
●会員組織委員会　栗山　博委員長
皆さんから推薦頂いた入会候補者が23名になりました。今後

の例会で、推薦会員からアタックのプロセスをお聞きできれば
と思います。皆さん熱い思いで成果を上げ、12月までに30名に
できればと思います。ご協力下さい。

■イニシエ－ションスピーチ　長谷川嘉則会員
最近体調を崩された話をされてから、生い立ちと仕
事についてスピーチされた。以下メールで頂いた原
稿を掲載させていただきました。

水野ガバナー、谷さんのご推薦で７月入会いたしました。入会し
２ヶ月、何をすればいいか解っていませんので、ご指導下さい。
昭和３４年７月鉄工所を営む父と母から、武蔵野市日赤にて６
人兄弟の２番目の長男として生を受けました。男２名女４名の
兄弟です。わがままにすくすくと育ち自分でいいのもなんです
が温厚な（悪く言えばとろい）性格に育ちました。悪口を言わ
れても１時間くらい経たないとカチンと来ないポワーンとした
性格です。争い毎は基本的に嫌いです。
地元の小中を卒業し国立にある都立第五商業に入学、なぜ五商
に入学鉄工所なら工業と想われるかもしれませんが、両親より
事務の勉強をしろと要望でした。
この五商、全校で生徒１,２００人男は１００人でもてもて、卒業
後は跡継ぎの予定でしたが３年夏休み前に母、祖母、兄弟５人
を残し父が５８歳で他界一番下の妹は８歳、そこから生活保護
の貧乏生活６人兄弟の姉は結婚したばかりだったが生活費を
出してくれていました。感謝、感謝。父が他界ので鉄工所は継
がなくてもよくなったが、後を継ぐ予定だったので就職の準備
はしてなく、さあどうしようということになり３ヶ月ほど近所
の鈑金屋で就職先が見つかるまでアルバイト生活でした。その
後、知人に自動車ディーラーのマツダで整備士の仕事を紹介さ
れて５３年８月１日に株式会社関東マツダに入社しました。
そこで整備の仕事を１年半ほどしその後はフロントマンとして、
軽い整備・事故受付、見積もりの仕事を５年ほどしていまし
た。その時の仕事の内容が現在の代理店業務にとても役立っ
ています。特に事故処理においては自信を持って現在も行なっ
ています。せっかく入社したマツダでしたが反りの会わない上
司と出会い退職をしました。上司は都合の悪い事をし退職し
たと後から聞きました。再び就職活動となりましたが近所の友
人に丸井渋谷店でソファーを売ってみないかとアルバイトに誘
われて１年ほど丸井渋谷店に通いました。この丸井、流石、渋
谷で芸能人の多いこと多いこと、有名所で、中森明菜・松田聖
子・小田和正など何十人接客しソファーを売ったことか・・ミー
ハーな人ならうらやましいという話です。
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アルバイト生活を１年ほどで、６１年４月に東京海上の代理店
研修生になりました。研修は２年、その間の成績次第で代理店
として独立できるか否かのテスト期間でした。同時期入社が
ちょうど１０人最終的に独立ができたのは僕一人でした。ラッ
キーでした。でもひとつだけ他の人たちと違っていたのは、マツ
ダ時代に体得した修理、事故処理が少しできると言うことでど
れだけ車好きなお客さんが増えたことかわかりません。一生懸
命仕事をしていてよかったなと思いました。
そして６３年４月に「保険のはせがわ」という代理店名で念
願の独立をし平成１４年１月に法人なりをし現在に至ってい
ます。来年の４月で保険の仕事を始めてちょうど丸３０年に
なります。
先日、実践女子大のインターンシップの子達に会う機会があっ
たのですがその子達に質問されました。「この仕事をやってい
て一番うれしかった事って何ですか？」答えは・・・事故が起きて
しまったとき、対相手は少なからず怒っているわけで話に乗っ
てきてくれないこともしばしばですが、誠意を持って対応して
ゆくと最後に「あなた達が誠意を持って対応してくれたからい
い形で示談をすることができました。私の加入しているすべて
の保険をあなたに変更させて下さい、本当にありがとう」と
言ってもらえたときかなと話しました。その後そのインターン
シップの子達は会社に戻り「保険の仕事っておもしろそうです
ね」といってくれていたようです。
今、保険業界が動いています、ネット通販、銀行窓口販売、ディ
ラーと同じ保険を売る媒体が沢山ありますがほんとに親身に事
故の処理や相談ができるのは専属の保険代理店です。保険加入
の際は是非専属専業の保険代理店で加入をお願いします。
次は趣味に触れます。ご存じのように、僕はゴルフはやらずに
‘釣り釣り釣り’と釣りにはまっています。なぜゴルフはやら
ないのかと先日質問されましたが、特に意味はありません。
ただ釣りがおもしろくて時間があれば釣りをしていたいだけ
なんです。
僕が好きな釣りは先ず５月後半から１０月一杯くらいまで鮎の
友釣りいろいろな釣りをしますがこんなにおもしろい釣りは
ありませんと言っていいくらいおもしろいです。真夏の暑い中
綺麗な川の中に立ち込んで鮎のいい引きを楽しみ、釣りが終
わればそのまま河原で宴会が始まり疲れて寝てしまうまで続
きます、当然飲んで帰るなんて事はしません。自慢なんですが、
少し前の話ですけど２００７年・２００８年と釣り竿メーカーの
大会があって１００人くらいの大会で、２位と優勝をしました。
その後は勝てなくなりましたけど・・・、そして他の釣りは４月～
１月くらいまで船に乗ってのカワハギ釣り因みにこれもプロ級
の腕前です。自称その外にも釣りは何でもＯＫです。そして趣
味は釣りだけではありません。
もう一つは車です。車いじりとドライブは釣りに行かない日は

どこかに必ずと言っていいほど出かけてます。ただこれからは、
ロータリー活動に時間が取られるようになるんですかね。
そして、最後に僕のモットー“人生いつも楽しく！！”“人に頼ら
れる木陰になる！！”こんな気持ちでロータリー活動も楽しん
でいければと思っています。宜しくお願いします。

■謝辞　会長　小島　明
●閉会点鐘　会長　小島　明

ニコニコメッセージ
小髙俊明さん・・季節の変わり目です。皆様どうぞご自愛下さい。
安西　清さん・・雨のない涼しさがほしい！
濱田宣郎さん・・今日は防災の日。大正１２年９月１日正午少し
　　　　前、マグニチュード７.９の関東大震災（大地震）の起
　　　　きた日で、死者、行方不明者１0万人だったとのこと。
　　　　自然災害には充分留意しましょう。
河野和正さん・・本日は雨。八月の中頃から涼しい日が続きま
　　　　すが、体調に充分気をつけましょう。長谷川さん卓話
　　　　よろしくお願い致します。
生沼通男さん・・今日から二学期が始まりました。小学校に通
　　　　う子供達の元気な声が聞こえ嬉しくなりました。
星野幸夫さん・・涼しい日が続いています。このまま、さわやか
　　　　な秋になってくれればいいですが。
平　良信さん・・会社（当社）のほうですが、本日より第４８期
　　　　が始まりました。心あらたに頑張ります。
中澤　洋さん・・９月に入りました。忙しい時期とは思いますが
　　　　体調に気をつけ頑張りましょう。
藤野益夫さん・・やったぁ～世界柔道男女団体金。長谷川さん、
　　　　どうぞよろしく！
馬場弘融さん・・長谷川会員、イニシエーションスピーチ楽し
　　　　みです。

トピックス
1.8月30日カザフスタンで行なわれた世界柔道選手権大会最
終日で男女が揃って団体優勝.
2.8月31日、国際原子力機関(IAEA)日本の原発は安全だとい
う電力事業者の根拠のない思い込みにくわえ、規制当局も政
府も疑問を持たなかったことが事故の主な原因であり、結果と
してとして「重大な事故への備えが不十分だった」と指摘。
3.7月24日に発表された東京五輪のエンブレム、9月１日組織
委員会、使用中止を発表

●ロータリー財団委員会　栗山　博委員長

本日20,005円 累計325,141円
本年度目標額1,200,000円   達成率27.1％

ニコニコBOX

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1264回 26 17 7 － 2 92.3％

26 18 5 0 2 92.3％第1262回

出席報告

※今週のメークアップ　朝倉さん　水野さん　梅田さん　平吹さん
　　　　　　　　　　　黒川さん　谷さん　本田さん
※先々週の後メークアップ　なし
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